
Bemüht sich der Verein gemeinsam mit der Verwaltung um alternative Standorte? 
 
Über die Aktivitäten des Vereins zur Standortsuche ist der Verwaltung nichts 
bekannt. Die Pachtvertragsänderungen, entsprechend den Beschlüssen des 
Ausschusses, sind vollzogen. 
 


